

J'ai décidé de maigrir - 1/2

Tel est l'intitulé de la nouvelle émission de Mac Lesgy. Elle sera diffusée sur M6 tous les jeudis soirs, en prime time à 20h50, et ceux-ci pour un délai de deux mois.

Mac Lesgy continue sa vulgarisation de la médecine en présentant une nouvelle émission. Il nous a donné entre 3 à 4 émissions (pseudo scientifique) sur les régimes, 2 à 3 émissions (du même ordre) sur la sexualité des jeunes.

Maintenant, il se propose de co-présenté la nouvelle "télé réalité" d'M6 (avec Murielle Fournier) : **J'ai décidé de maigrir**.

Pour cette émission, la petite chaîne a décidé de se servir de la détresse de 6 personnes pour un peu plus d'audimat et donc d'argent (et le pire, c'est que cela va surement fonctionner). En effet, elle reprends le principe d'une émission américaine, *Big Diet*, où des obèses venaient parler de leur dure lutte contre les kilos superflus.

Dans cette "version", nous retrouverons 6 personnes, âgées de 25 ans à 33 ans, dont un homme. Ils se sont fait suivre par les reporters et surtout les CAMERAS d'M6 et ceux-ci pendant 4 mois.

Dans cette émission, il y aura des personnes ayant différents objectifs de pertes de poids. Je vais m'intéresser à deux cas :

Stéphanie désire perdre de 4 à 7 Kg. Natasha, elle désire ne plus grossir.

Stéhanie :

Elle a 25 ans. Elle mesure 1m64 et pèse 58 Kg.

Elle est dans la norme de notre société, pourtant, elle se sent mal dans son corps et veut maigrir.

Ce qui est paradoxal, c'est que notre :

Natasha :

Elle mesure 1m72 et pèse 108 kg. Et tous ce qu'elle désire, c'est ne plus grossir.

Chacunes utilisera une méthode différente, un régime progressif pour Stephanie et un régime bio-psycho-sensoriel pour Natasha.

Ces régimes seront suivis par 2 médecins différents.

Le slogan de cette émission est tout simplement : **Plus tu perds de kilos, plus tu nous donneras de l'audimat et plus tu nous rapporteras de l'argent**.

En effet, comme à leur habitude, la contribution personnelle (ou plutôt MONETAIRE) des téléspectateurs sera mise en jeu. Avec des SMS, des rendez-vous sur internet, le minitel, sans oublier le cher téléphone.

Sur les différents plateaux, comme à l'habitude de ce journaliste "pseudo-scientifique", des médecins qui "aideront" ces personnes à arriver à leur fin (et pas faim, vous voyez le jeu de mot, FIN et non FAIM, aahh laisser tomber), ainsi que des professeurs de gym, des cuisiniers et des psychologues.

J'ai décidé de maigrir - 2/2

Selon, moi ces personnes seront sur les plateaux d'M6, tout simplement pour leur propre promotion (ce faire de la pub gratuitement et devant des millions de téléspectateurs).

En effet, le docteur Cohen (tient, un habitué d'une chaîne concurrente. Il a fait plusieurs visites sur les émissions de "C'est mon choix", sur le même thème, bizarre !!!) à écrit plusieurs ouvrages telle que "Au bonheur de maigrir", et le docteur Zermatti en a fait de même avec son livre "Gourmande et mince". Ne parlons pas des profs, et surtout des cuisiniers, sans oublier les psychologues, leur affaire va faire un BOUM !!!

Toutes ces personnes serviront tous simplement à vulgariser la science et ses biens faits.

Elles s'amuseront avec ceux qui sont assez "bêtes" (et je pèse mes mots, encore une blague, je suis trop drôle ahahah) pour accepter de se prendre au jeu.

Ils vont servir de cobayes et expérimentés des méthodes pas toujours bonnes pour la santé (et dire que ce sont des médecins qui préconisent la chose), comme un régime à base de plantes (oh la la, vive les carences). Ou encore de se prêter à de la CHIRURGIE PLASTIQUE ou de faire de l'acupuncture.

J'ai plus qu'un truc à dire, heureusement que M6 remboursera toutes ces personnes (vu tous qu'ils vont se faire sur notre dos, ils peuvent bien se le permettre).